



Compte-rendu réunion EAP du mardi 6 janvier 2026

Présents : Père Jean-Yves, Jean-Yves Rue-Fenouche, Paul Grousset, Jean-Marie Nicolas, Alain Roussel, Isabelle Carlu, Sylvie Schmeltz, Jacqueline Burdet, Bernadette Bertrand,

Absents : Brigitte Greco, Daniel Roure, Cécile David, Sébastien Bono, Élisabeth et Christophe Grolleau, Suzanne Boissin. Léo Boissin, Corinne Lannerée,

Évangile du jour : Évangile MC 6,34-44

Synthèse des échanges : Le peu que l'on a, on ne le voit pas - On a une mission : « donnez-leur vous-même » - On fait au mieux avec ce que l'on a et ce que l'on est.

Préambule : Mail Jean-Charles DAZY qui demande de diffuser l'Affichage sur la loi sur l'aide à mourir – Le Père Jean-Yves selon la date se rendra aux vœux de Largentière comme il le fera pour Les Vans,

Lettre pastorale du Père Évêque : Pointer l'essentiel afin de voir où en est la Paroisse

1^{er} objectif : Développer la méditation de la Parole de Dieu

Il n'y a plus de partage biblique sur notre paroisse, mais il y a à minima une messe par semaine

Messe au cours de laquelle des temps de méditation sont à favoriser par des temps de silence avec ou sans musique, harpe...

Sont évoquées deux actions :

Un temps à définir de partage de la parole du jour ou de l'évangile du dimanche, une démarche qui serait vécue par Émilie et Corinne, voir si elle accepterait de l'animer,

Un temps à proposer au secours catholique (à voir après juin avec le diacre Jean-Yves) d'étude et d'échange sur une lettre d'un apôtre ou autre entre les bénéficiaires et bénévoles,

2^e objectif : Former les chrétiens et appeler des fidèles à s'engager au service des églises

Faire s'interroger les chrétiens sur leurs connaissances et les autres sur leurs aprioris

Sont évoquées deux actions :

- Proposer un moment, à l'issue d'un repas paroissial par exemple, un temps d'enseignement sur les différents temps de l'eucharistie.
- Utiliser le journal paroissial pour instituer un petit jeu du type "pourquoi tel geste durant la messe", "pourquoi un déroulement et pas un autre", etc.

3^e objectif : Contribuer à l'éducation des jeunes adolescents de moins de 18 ans

Il a été indiqué que l'accueil des catéchumènes, quand il y en a, se fait le 1^{er} dimanche de l'Avent

Et a été regretté l'arrêt de l'éveil à la Foi qui n'était suivi que par un enfant

Propositions :

Jacqueline se propose de gérer les petits durant les messes des familles aidées d'un ou deux collégiens, collégien

Cécile propose pour les prochaines rencontres :

- Un grand jeu de piste pour connaître et comprendre les parties de la messe,
- mise en perspective des rituels lors de rencontres avec des personnes de confession musulmane, juive ou protestante

Nouvelle organisation en ce qui concerne les informations sur la catéchèse, l'aumônerie et le catéchuménat :

Nous avons envisagé de mettre en place des fiches de renseignements pour les enfants catéchisés et les futurs catéchumènes ou confirmants afin que ces renseignements se trouvent au sein de la paroisse auprès du notaire à la disposition du prêtre et du coordinateur de la Paroisse.

Alain ROUSSEL : Transmission des dossiers – concerts, manifestations et expositions : Appel urgent à bénévoles – Pour que les concerts continuent dans nos églises

Depuis 2018, Alain Roussel assure avec un engagement remarquable l'organisation des concerts dans nos églises. Aujourd'hui, les archives sont prêtées à être transmises et Alain est disposé à accompagner la relève. Mais à ce jour, aucun bénévole n'a manifesté pour prendre le relais.

Or, une première demande est déjà confirmée pour le 7 mars 2026 à Largentière, avec le chœur Schola Cantharel et l'Ensemble vocal Musica'Chœur de Joannas.

Sans bénévoles pour assurer l'organisation, nous serons contraints de refuser ce concert — et probablement les suivants.

Nous lançons donc un appel urgent à une ou plusieurs personnes prêtées à s'engager pour permettre la continuité de cette activité culturelle et paroissiale.

Les missions sont concrètes et accessibles :

- gestion administrative simple (dossiers d'inscription, demandes d'occupation des églises, signatures d'autorisation) ;
- accueil des artistes (avant, pendant et après) lors de l'installation et du démontage, dans le respect du règlement diocésain ;
- présence le jour du concert jusqu'à la fermeture de l'église.

Ces tâches peuvent être partagées entre plusieurs bénévoles, et une passation accompagnée est possible grâce au travail déjà structuré d'Alain.

Sans cet engagement, notre territoire — qui se veut touristique et culturel — ne pourra plus accueillir de concerts, malgré les qualités acoustiques reconnues de ses églises. Le bouche-à-oreille fera vite le reste.

Un immense merci à Alain, dont l'investissement mérite d'être poursuivi et transmis.

Si vous avez un peu de temps, le sens de l'accueil, ou simplement l'envie de contribuer à la vie culturelle locale : manifestez-vous dès maintenant.

C'est ensemble que nous pouvons faire en sorte que la musique continue de résonner dans nos églises.

À bon entendeur, salut. >

C'est une part de galette dans une main et un verre de cidre dans l'autre que nous nous sommes quittés.

Prochaine réunion de l'EAP le mardi 10 février à 17 h au presbytère de Largentière.